

心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで **早寝・早起き・朝ごはんを実践しよう!**



巨理町立高屋小学校 学校だよりNo.12  
「夢を持ち、希望を叶えるためにがんばる子どもを育てる」

《令和2年1月27日》  
【目指す児童像】

- 【K】考え伝える子ども
- 【O】思いやりのある子ども
- 【Ya】やりぬくたくましい子ども



# 高屋小だより

## 『新たな仲間を迎える前に』



一昨年度から該当学年の懇談会等では詳細を説明しております「複式学級」に関してですが、特認校制度による“母地区（他地区）”からの転入生と高屋学区への転居による転入生が続いたことにより、4月からは全学年で複式学級解消が図られる見込みとなりました。

●学級編制は「公立義務教育諸学校の学級編制及び教職員定数の標準に関する法律」によって児童数の規定がなされており、「二(つ)の学年の児童で編成する学級」(複式学級)においては、「16人」(第1学年の児童を含む学級にあっては「8人」)以下となっています。

高屋小では新3年生(現2年生)の在籍が少数であることから、隣接学年との「複式学級」を検討せざるを得ない状況が続いてきました。しかしながら、令和2年度は規定により2つの学年を併せても、「3年+2年」「3年+4年」どちらも17名以上になることから「複式学級」が解消されます。

<※基準日は5月1日>

したがって、教委の配慮による「複式学級解消のための加配教員」を要請することなく、各学年1クラスずつでスタートできる見込みとなりました。これも、保護者の皆様のご理解とご支援があつてのことであり、令和3年度以降も引き続き、安心できる在籍状況になることを祈るばかりです。

4月、新たに仲間となる新1年生を迎える前に、高屋小の穏やかであたたかい“空気感”を感じてもらおう「一日入学」を2月4日(火)に行います。全校65名であたたかく迎えるとともに、入学式に向けて準備を始めたいと思います。

さて、本格的な寒さ到来です。早朝から子どもたちの見守りを続けてくださっている地域・保護者の皆さん、ありがとうございます。どうぞ自愛なさりながら、引き続き子どもたちの見守りをよろしく願いいたします。

校長 荒 明 聖

令和2年度在籍 (R2.4.1 見込み) (新)	
1学年	10名
2学年	13名(1)
3学年	6名
4学年	12名(1)
5学年	9名
6学年	13名(1)
計 63名	

## 第3学期授業参観・学級懇談会 ご来校お待ちしております!

1年間のまとめの学習に取り組む子どもたちの成長した姿をご覧ください。

◎2月20日(木) 授業参観(5校時) 13:35~14:20

学級懇談会 14:40~15:40

当日は校内書きぞめ展も開催しています。子どもたちの力作もぜひご覧ください。





## 2月の主な行事予定

生活目標 感謝の気持ちを表そう



- 3日(月) 安全の日(防犯ブザー点検)  
すくすく測定(上) 幼保小連絡会
- 4日(火) 一日入学 保護者説明会  
【1・2年 4校時限 下校 13:15】
- 5日(水) A L T訪問 たてわり清掃  
校内書きぞめ展(～2/20)
- 6日(木) 代表委員会 5校時限  
A L T訪問
- 7日(金) マナーアップ運動  
スクールカウンセラー来校日
- 10日(月) こども環境教育出前講座(6年)
- 11日(火) 建国記念の日
- 12日(水) A L T訪問 児童下校 15:20
- 13日(木) A L T訪問 委員会活動

- 14日(金) たてわり遊ぼう会  
ボランティア・みまもり隊感謝の会
- 18日(火) 全校朝会
- 19日(水) A L T訪問
- 20日(木) A L T訪問 5校時限 弁当日  
授業参観・懇談会
- 21日(金) 学校評議員会
- 25日(火) 鼓笛活動3～6年
- 26日(水) A L T訪問 体育館開放停止(～4/9)
- 27日(木) A L T訪問 J J高屋
- 28日(金) 6年生を送る会 鼓笛隊引継ぎ式  
オープンスクールデー 認定会  
学校運営協議会

## 3月の主な行事予定

- 5日(木) 5校時限 児童下校 14:40
- 12日(木) P T A本部役員会・拡大役員会
- 18日(水) 弁当日
- 19日(木) 卒業式
- 23日(月) 弁当日
- 24日(火) 修了式
- 27日(金) 離任式



## ふるさとの味 逢隈いちご団地見学 3学年

1月20日(月), いちご農家 菅原 正伸 様のご協力をいただき, 3年生が「逢隈いちご団地」を見学しました。ハウスの中で行われている水耕栽培の設備や管理, 収穫などについて, 子どもたちは見学や体験を通して, 実感をもって学習することができました。お忙しい中, 貴重な学習の機会を提供いただき, 本当にありがとうございました。おみやげにいただいたいちごは, 給食の時間に全校児童でおいしくいただきました。



## 備えよう 明日のために 業間避難訓練

1月17日(金), 休み時間に大地震が発生したという想定で避難訓練を行いました。今回は, 訓練の日時を事前に子どもたちに知らせず, 抜き打ちで訓練を行いました。教室, 図書室, 体育館, 校庭などさまざまな場所で休み時間を過ごしていた子どもたちは, 緊急放送をしっかりと聞いて, 安全に避難をすることができました。低学年の子どもたちに, 高学年が優しく避難を促す声かけをする姿も見られました。震災からもうすぐ9年。災害への備えを忘れず, 防災教育を推進していきます。



## ジャングルジムが新しくなります

長年, 高屋小学校の子どもたちに親しまれてきたジャングルジムですが, 経年変化により接合部分の腐食が大きくなってきたため, 新設されることになりました。工事期間中, 校庭南駐車場への車両の出入り,

